

El PRC cuestiona el momento elegido por Paz Hidalgo para cerrar la instrucción del Racing y reafirma su confianza en la actuación de Marcano

La dirección del partido espera que la justicia demuestre que “todo lo que se hizo fue intentar salvar al club”

Santander, 12 de mayo de 2015

El Partido Regionalista de Cantabria ha expresado su “sorpresa” por el momento elegido por la jueza Paz Hidalgo, “en plena campaña electoral”, para concluir la instrucción abierta sobre la gestión del anterior Gobierno en torno al Racing y ha reafirmado su confianza en la actuación de su vicesecretario de Política Institucional e integrante de la candidatura autonómica, el ex consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Javier López Marcano.

La dirección del PRC espera que los tribunales de justicia “despejen cualquier duda” y demuestren que “todo lo que se hizo fue intentar salvar a un club que se encontraba en serio riesgo de desaparición” y conseguir su “continuidad” como “una parte esencial del patrimonio de la Comunidad Autónoma y exactamente igual que habían hecho gobiernos anteriores, en los que participaba el PP, con importantes subvenciones”.

En este sentido, ha contrastado la acción “valiente y decidida” del anterior Ejecutivo por la supervivencia del Racing con “la desidia y el abandono” del actual Gabinete dirigido por Ignacio Diego, al que ha reprochado que no sólo no haya “movido un dedo” para contribuir a la continuidad del equipo, sino que además “haya intentado criminalizar a quienes consiguieron que el club siga existiendo a día de hoy”, con acciones legales que “solo persiguen acosar y desprestigiar al adversario político”.